

UNACHI INFORMA

Brigadas de Emergencias de la VAE participan en Curso de Primeros Auxilios Comunitario.

La Vicerrectoría de Asuntos Estudiantiles, (VAE), dirigida por la Doctora Olda Cano, a través del Voluntariado Estudiantil Brigadas de Emergencias, participa en Curso de Primeros Auxilios Comunitario. El Voluntariado Estudiantil Brigadas de Emergencias, dirigida por la Licenciada Adela Kamaly Castillo, busca siempre educar y crear conciencia respecto a las Emergencias.



Informa Boletín Universitario

 Correo electrónico: relacionespublicas@unachi.ac.pa

Tel: 730-5300 Ext. 1600

VAE realiza Jornada de Conferencias Educativas Internacionales.

La Vicerrectoría de Asuntos Estudiantiles, (VAE), dirigida por la Doctora Olda Cano, en conjunto con The University of The Fraser Valley, de Canadá, ofrecieron en el Auditorio de la Facultad de Enfermería una Jornada de Conferencias Educativas Internacionales a Estudiantes de la Facultad de Administración de Empresas y Contabilidad, FAECO, y de la Facultad de Economía, para que puedan conocer de primera mano los programas de estudios internacionales y becas que ofrecen.



Exposición Pictórica "Dalí: La Divina Comedia".

La Fundación Universitaria Iberoamericana, FUNIBER, y la Embajada de España en Panamá, en conjunto con la Universidad Autónoma de Chiriquí, a través de la Vicerrectoría Académica, dirigida por el Magíster Jorge Bonilla



Orientación para la entrega de los Planes de Mejoramiento de la Carrera.

La Profesora Lisseth Samudio, de la Carrera de Tecnología Médica, de la Facultad de Medicina, la Profesora Mayra Vega, de la Carrera de Enfermería, de la Facultad de Enfermería, y la Directora de Gestión y Calidad, Mgtr.Lineth Morales, recibieron orientación para la entrega de los Planes de Mejoramiento de la Carrera en el Consejo Nacional de Evaluación y Acreditación

Universitaria de Panamá, CONEAUPA. de la Carrera en el Consejo Nacional de Evaluación y Esta iniciativa busca consolidar la calidad del proceso de enseñanza-aprendizaje en la educación superior. Agradecemos al personal del CONEAUPA por su apoyo y atención, especialmente a la Dra. María del C. de Benavides y a la Prof. Audrey Tapia.

